

sión de una plaza de Asistente Social del Centro de la Mujer, cuyas características son las siguientes:

Denominación de la plaza: Asistente Social. Número de plazas: Una. Sistema de provisión: Concurso-oposición libre. Categoría y régimen jurídico: Personal laboral según convenio colectivo.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios se publicarán, exclusivamente, en el Boletín Oficial de la Provincia de Toledo y/o tablón de anuncios del Excmo. Ayuntamiento de Sonseca.

Sonseca, 13 de septiembre de 2005.-El Alcalde, Juan Francisco Martín Ayuso.

16202 *RESOLUCIÓN de 13 de septiembre de 2005, del Ayuntamiento de Villa de Arico (Santa Cruz de Tenerife), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el Boletín Oficial de la Provincia de Santa Cruz de Tenerife núm. 149, de 12 de septiembre de 2005, se ha publicado el texto íntegro de las bases para la provisión, con carácter fijo, mediante concurso-oposición libre, de diferentes plazas de Personal Laboral Fijo.

Denominación: Capataz. Número de plazas: Una.

Denominación: Conductor. Número de plazas: Una.

Denominación: Fontanero. Número de plazas: Una.

Denominación: Electricista. Número de plazas: Una.

Denominación: Oficial de Obras y Servicios. Número de plazas: Tres.

Denominación: Carpintero Cerrajero. Número de plazas: Una.

Las instancias solicitando tomar parte en las pruebas selectivas se dirigirán al Sr. Alcalde y se presentarán en el Registro de este Ayuntamiento, o en las demás oficinas públicas previstas en el art. 38.4 de la Ley 30/1992, en el plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a aquel en que aparezca inserto este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios se publicarán en la forma prevista en las bases.

Villa de Arico, 13 de septiembre de 2005.-El Alcalde, Eladio Morales Borges.

16203 *RESOLUCIÓN de 14 de septiembre de 2005, del Ayuntamiento de El Viso de San Juan (Toledo), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el Boletín Oficial de la Provincia de Toledo n.º 205, de fecha 5 de septiembre de 2005, se publican íntegras las bases que regirán la provisión de una plaza vacante de Auxiliar Administrativo, Escala de Administración General, a cubrir mediante el sistema de concurso-oposición libre.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Toledo» y, en su caso, en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de El Viso de San Juan (Toledo).

El Viso de San Juan, 14 de septiembre de 2005.-El Alcalde-Presidente, Emilio Martín Navarro.

16204 *RESOLUCIÓN de 14 de septiembre de 2005, del Ayuntamiento de Murcia, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el Boletín Oficial de la Región de Murcia número 206, de 7 de septiembre de 2005, aparece publicada Resolución del Excmo. Ayuntamiento de Murcia, relativa a la convocatoria de concurso-opo-

sición libre para proveer en propiedad dos plazas de Oficial del S.E.I.S., de la Escala de Administración Especial, Subescala Servicios Especiales, Clase Servicio de Extinción de Incendios y Salvamento.

Las instancias serán dirigidas al Excmo. Sr. Alcalde-Presidente y se presentarán en el Registro General de este Ayuntamiento, en el plazo de veinte días naturales a partir del siguiente al de esta publicación.

Murcia, 14 de septiembre de 2005.-El Director de la Oficina del Gobierno Municipal.

16205 *RESOLUCIÓN de 14 de septiembre de 2005, del Ayuntamiento de Tineo (Asturias), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el Boletín Oficial del Principado de Asturias de fecha 14 de septiembre de 2005, se publica el texto íntegro de las bases por las que se regirá la convocatoria para la provisión, mediante el sistema de concurso-oposición, de una plaza de Maestro de Obras, de la Escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales, en régimen de promoción interna.

El plazo de presentación de las solicitudes será de veinte días naturales, a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios relativos a las pruebas, se publicarán en el tablón de edictos del Ayuntamiento de Tineo.

Tineo, 14 de septiembre de 2005.-El Alcalde-Presidente, Marcelino Marcos Líndez.

16206 *RESOLUCIÓN de 15 de septiembre de 2005, de la Mancomunidad Intermunicipal Sud Mallorca (Illes Balears), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el Boletín Oficial de les Illes Balears número 137, de fecha 15 de septiembre de 2005, se publican las bases por las que ha de regirse la provisión en propiedad, mediante concurso-oposición libre, convocado para cubrir una plaza de mediador/a intercultural, personal laboral fijo.

El plazo para la presentación de solicitudes será de 20 días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán únicamente en el Boletín Oficial de la Provincia de les Illes Balears y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Santanyí, 15 de septiembre de 2005.-El Alcalde, Miguel Vidal Vidal.

16207 *RESOLUCIÓN de 15 de septiembre de 2005, del Ayuntamiento de Banyoles (Girona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

La Junta de Gobierno local del fecha 5 de septiembre de 2005, ha convocado, para la provisión en propiedad, las plazas que a continuación se relacionan, por concurso oposición libre.

Personal laboral

1 plaza de Técnico Superior, Técnico de Promoción Económica.
1 plaza de Técnico Medio, Técnico medio de «Serveis a les persones».

1 plaza de Técnico Especialista Informática.

1 plaza de Auxiliar de Turismo.

1 plaza de Auxiliar Telefonista.

1 plaza de Oficial 1.^a

El texto íntegro de las bases, que regirán la convocatoria de estas plazas, se han publicado en el BOP de Girona núm. 175, de fecha 13 de septiembre de 2005, en el DOGC núm. 4467, de fecha 12 de septiembre de 2005 y en el tablón de anuncios de la Casa Consistorial.

El anuncio de la convocatoria se publicarán en el Diari Oficial de la Generalitat de Catalunya y en el Boletín Oficial del Estado.